



# Wochenrückblick der Nusskumpels

In der Schulwoche 27 haben wir sehr intensiv den Übergang vom Winter zum Frühling verfolgt.. so sind wir zum Beispiel noch am Dienstag am zugefrorenen Schweineteich bei Schneefall gerutscht, und haben am Donnerstag in Schönbrunn gemeinsam mit den Erdmännchen die ersten warmen Sonnenstrahlen bei zweistelligen Plusgraden genossen.



Dazwischen haben wir uns mit unserem Körper - insbesondere dem Skelett und den Gelenken beschäftigt.

Den kulinarischen Abschluss bildete am Freitag ein Pizzastrudel und ein höchst erfolgreiches Monatsquiz bei dem es fast ausschließlich richtige Antworten gab.